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Proyecto de Resolución 
La Cámara de Diputados de la Nación Argentina… 

Resuelve 
Declarar su beneplácito por el desempeño deportivo de JOSÉ 

IGNACIO CHÁVEZ, el joven freestyler de Misiones, quien 

representará a Argentina en el Mundial de Freestyle 2025 en 

Londres, Inglaterra del 25 al 31 de agosto.  

 

CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ 

                                                                                    Diputado Nacional 
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 Fundamentos 
Sr. Presidente:              

                                    José Ignacio Chávez, es un joven freestyler de 22 años, nacido 

el 31 de julio de 2002 en la ciudad de Oberá de la Provincia de Misiones. Hijo de 

Marcela Recalde y de Roberto Chávez; hermano del medio, de Sofía y Santiago. 

Es un estudiante de kinesiología, quien hoy día se prepara para representar por 

segunda vez consecutiva a Argentina en el Mundial de Freestyle 2025, a 

realizarse en la ciudad de Londres, Inglaterra del 25 al 31 de agosto.  

           Todo esto tiene como cimiento su especial desempeño deportivo e 

importante historial en la disciplina, logrando destacarse en torneos nacionales 

e internacionales, obteniendo de este modo un camino recorrido con 

determinación para cumplir con su objetivo el cual es llegar a este nuevo mundial 

y así conseguir la presea de oro para orgullo de todos los argentinos. En esta 

oportunidad, se prevé que han de participar más de 200 competidores de todo el 

mundo y es ahí donde quiere llevar bien en alto la bandera celeste y blanca de 

todos nosotros. 

         El freestyle, que tanto apasiona a José Ignacio, consiste en hacer trucos 

demostrando con creatividad, control y dificultad. Esta disciplina es el arte de 

hacer malabarismos con una pelota de fútbol manipulando cualquier parte del 

cuerpo, excepto los codos y las manos. Armoniza trucos de fútbol, baile, 

acrobacias y música para entretener a los espectadores y rivalizar con los 

oponentes. La primera versión de un órgano de gobierno mundial del Fútbol 

Freestyle se estableció en 2011 en el Reino Unido. En 2017, después de otros y 

múltiples intentos de unir una escena global floreciente pero caótica, un grupo  
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de freestylers e individuos naturales de dicha escena establecieron la World 

Freestyle Football Association con el objetivo de establecer una estructura y 

un sistema de apoyo para este deporte y para la cultura que lleva asociada.  

         Sin ir más lejos, hoy existen competiciones de Fútbol Freestyle en todos 

los continentes habitados, los mejores atletas de la disciplina son bien conocidos 

alrededor del mundo, y millones de personas comparten un sinnúmero de vídeos 

en las redes sociales.  

      Volviendo a nuestro talentoso deportista Chávez, es bueno saber que fue en 

el año 2016 a los 14 años y estando cursando su primer año de secundaria en 

el Instituto Privado Emanuel de Oberá cuando comenzó a practicar freestyle. 

Todo surgió en el patio de su casa, estaba muy aburrido y empezó a ver unos 

videos de You Tube donde le apareció uno de freestyle. Siendo así, que este 

simple hecho en ese momento le despertó la curiosidad llevándolo a pasar las 

tardes intentando hacer jueguitos con la pelota, como ser la vuelta al mundo 

hasta que le salió. Al día de hoy es él el único representante misionero en esta 

disciplina con tan alto rendimiento internacional, lo cual es algo digno de destacar 

y visibilizar. 

         Actualmente se prepara todos los días entre tres y cuatro horas para así 

lograr elevar su nivel competitivo. Para esto cuenta con el apoyo de la 

Municipalidad de la ciudad de Oberá, que le brinda el Polideportivo Ian Barney 2 

y así mismo le otorga viáticos para poder moverse en competencias nacionales. 

         Su entrenamiento consta principalmente de variadas repeticiones, ya que 

para el torneo debe poder lograr meter sus mejores trucos en tan solo 30 

segundos. En estos momentos está buscando afianzarse en una triple vuelta al 

mundo con su pierna más hábil, que es la izquierda. Él reconoce que es un 

desafío enorme poder lograr en la competencia destacarse con esta prueba que 

es sólo de los grandes y notables en dicha disciplina, pero corre hoy con la 

ventaja de que ya le sale en los entrenamientos, lo cual le da una cuota más de  
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seguridad.  

      Como sponsor, cuenta este año con el apoyo de quienes, al descubrirlo en 

una presentación de “Las Copas de la Scaloneta” en la ciudad de Oberá, se 

vieron atraídos a promocionarlo a través de la marca de yerba “Mate 10”, que es 

parte del grupo Mate Rojo.  

       A lo largo de su carrera, ha obtenido importantes logros; como 

ser tricampeón argentino en el Torneo Argentino de Freestyle Fútbol (TAFF) 

en 2017 y 2022. También ha sido campeón de la Bata Freestyle Edición XL en 

diversas categorías.  

       Así mismo, en el ámbito sudamericano, participó en las Series Pulse, 

donde alcanzó los cuartos de final en 2023 y 2024.   

       Además, realizó shows en eventos deportivos de alto nivel, incluyendo la 

Copa Argentina. 

          Se puede decir que el 2024 fue un año clave para José Ignacio, ya 

que participó por primera vez en el Mundial Super Ball World Open en 

Praga, República Checa, donde logró alcanzar los octavos de final, 

convirtiéndose en el primer argentino en lograr esta instancia. En esa 

oportunidad, Chávez se desatacó aún más al haber logrado la marca más alta 

registrada por un argentino, ya que no hay antecedentes de que otro hubiese 

alcanzado llegar a esa instancia. En ese evento duró casi una semana. Habiendo 

pasado las tres instancias llegó a quedar entre los 16 más destacados del 

mundo, sobre 180 participantes. Ha saber, existen dos mundiales y ése es el 

abierto y el otro es el que organiza la Asociación Mundial y Red Bull, es todo 

pago y sólo participan los 16 mejores del mundo. Es por eso que su objetivo para 

lo que va de este 2025 es lograr resultados en el Sudamericano para poder 

clasificarse para poder ser parte de ese otro mundial.  
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           Este tipo de disciplina se realiza conformando grupos de cuatro 

competidores y es un todo contra todos. Suscitándose de esta manera batallas 

eliminatorias de 30 segundos cada una donde cada cual ha de desplegar sus 

mejores trucos para vencer así a los otros. Esto está compuesto por tres batallas, 

con una duración total de minuto y medio. La segunda fase es análoga, con el 

aditivo de cinco jueces que van a evaluar la dificultad de los trucos teniendo en 

cuenta la técnica, originalidad, innovación y control sobre la pelota. 

            José Ignacio, tiene como metas o sueños personales llegar a ser el 

número uno del mundo, el lograr recibirse próximamente de kinesiólogo y así 

también, por medio de su gran pasión por esta disciplina lograr despertar el 

interés por su práctica en Misiones, tanto dando clases de la misma como 

ofreciendo charlas motivacionales.  

         Ante lo expuesto, solicito a mis pares, el acompañamiento y aprobación del 

mismo. 

 

 

CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ 

                                                                                    Diputado Nacional. 

 

 

Se adjuntan links y fotos que hacen al reconocimiento y valoración de lo 

expuesto. 

 https://www.youtube.com/watch?v=Kp_JDckk2vA  

https://www.youtube.com/shorts/jHeCzWr2JBg 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Kp_JDckk2vA
https://www.youtube.com/shorts/jHeCzWr2JBg
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